Weiterbestand der Freien Träger gesichert!



Wir haben den Bestand von Kinder- und Jugendeinrichtungen der Freien Träger der Jugendarbeit gesichert – sie bekommen 2009 die gleichen Mittel wie 2008!

Der Hauptausschuss des Abgeordnetenhauses hat das am Mittwoch, dem 10. Dezember 2008, bestätigt. Das ist eine gute Nachricht für alle, die sich in unserem Bezirk sozial engagieren und vor allem für die, die diese Leistungen brauchen und nutzen. Wir als SPD stehen an Eurer und an Ihrer Seite. Ihr SPD-Bürgermeister Matthias Köhne und Ihr SPD-Abgeordneter Torsten Schneider haben in den vergangenen Wochen für den Fortbestand gekämpft!

Alle Beteiligten müssen wissen: Absolute Haushaltskonsolidierung und sozialer Erhalt, so wie *Die Grünen* es fordern, gehen nicht zusammen. Wer aus Parteitaktik beides fordert, zerstört in Wahrheit die sozialen Einrichtungen. **Die Menschen verstehen das, das sollten die politischen Mitbewerber wissen! Denn Pankow ist nicht** *grün* hinter den Ohren!

Ihre SPD Alt-Pankow

Infos unter www.spd-alt-pankow.de